

ECOS DEL DIA.

Acabamos de recibir, de persona bien informada, una interesante carta sobre los deplorables sucesos del Callao.

Tomamos de ella los párrafos que van a leerse, y que dejan conocer la gravedad del incidente a que nos referimos.

«Es extraño que la prensa sería de Chile haya dicho muy poco o casi nada sobre el atentado ocurrido en el Callao entre policiales y soldados peruanos, y marinos chilenos.»

TELEGRAMAS

CABLE SUB-MARINO

(Via Galveston.)

(Servicio especial de La Union.)

PARIS 24th.—At the suggestion of France, the Powers have modified the original terms of the ultimatum to Greece.

LONDON 24th.—It is officially stated that Lord Rosebery, Foreign Secretary, had a long conference this afternoon with the representatives of all European Powers.

VIENNA 24th.—The total number of deaths from the conflagration which recently devastated the town of Stry is 128, the greater number by flames, but many have died from exposure, and some of fright, a few committed suicide in despair over irretrievable losses.

WASHINGTON 24th.—Secretary Manning continues to improve, and it is thought he will be able to leave the city in a short time.

CLEVELAND, OHIO, 24th.—At a mass-meeting of the Convention of Coal Miners today, held at Youngstown, Ohio, every mine in Mohoney Valley being represented, it was decided to ask an advance of ten cents per ton in the price of mining, to take place by the first of May.

CHICAGO 24th.—All the cases against the Lake Shore switchmen have been dismissed, the Company not wishing to prosecute, and the strike has ended.

BERLIN 24th.—It is stated positively, that an agreement has been effected between Prussia and the Church of Rome.

DUBLIN 26th.—Over eight thousand members of the Civil Service in Ireland have appointed a Committee to watch the progress of the Home Rule Bill, and to endeavor to secure an improvement of the provision in the Bill, relating to themselves.

ATHENS 25th.—A Council of Ministers, lasting several hours, was held to-day.

ATHENS 25th.—A meeting of the Foreign Diplomatic Representatives at the British Legation.

ATHENS 26th.—At a meeting of the Municipal Council to-day, a resolution was adopted, wishing God speed to the troops, and expressing the hope that they would do honor to their flag in the struggle for Greek unity and freedom.

ATHENS 26th.—The Official Gazette says the excitement in Galicia has been caused by unscrupulous agitators working on the superstition of the peasantry, by saying that the world will come to an end in 1886.

KANSAS CITY 26th.—The incoming Missouri Pacific freight train was wrecked to-day. The spikes were removed from the rails on a curve. The engine and four cars ran off the track, and down the embankment side.

ROME 26th.—The cholera epidemic in Brindisi is reported to be decreasing.

VIENNA 26th.—The Official Gazette says the excitement in Galicia has been caused by unscrupulous agitators working on the superstition of the peasantry, by saying that the world will come to an end in 1886.

ATHENS 26th.—At a meeting of the Municipal Council to-day, a resolution was adopted, wishing God speed to the troops, and expressing the hope that they would do honor to their flag in the struggle for Greek unity and freedom.

ATHENS 26th.—The Official Gazette says the excitement in Galicia has been caused by unscrupulous agitators working on the superstition of the peasantry, by saying that the world will come to an end in 1886.

ATHENS 26th.—At a meeting of the Municipal Council to-day, a resolution was adopted, wishing God speed to the troops, and expressing the hope that they would do honor to their flag in the struggle for Greek unity and freedom.

ATHENS 26th.—The Official Gazette says the excitement in Galicia has been caused by unscrupulous agitators working on the superstition of the peasantry, by saying that the world will come to an end in 1886.

ATHENS 26th.—At a meeting of the Municipal Council to-day, a resolution was adopted, wishing God speed to the troops, and expressing the hope that they would do honor to their flag in the struggle for Greek unity and freedom.

ATHENS 26th.—The Official Gazette says the excitement in Galicia has been caused by unscrupulous agitators working on the superstition of the peasantry, by saying that the world will come to an end in 1886.

ATHENS 26th.—At a meeting of the Municipal Council to-day, a resolution was adopted, wishing God speed to the troops, and expressing the hope that they would do honor to their flag in the struggle for Greek unity and freedom.

ATHENS 26th.—The Official Gazette says the excitement in Galicia has been caused by unscrupulous agitators working on the superstition of the peasantry, by saying that the world will come to an end in 1886.

ATHENS 26th.—At a meeting of the Municipal Council to-day, a resolution was adopted, wishing God speed to the troops, and expressing the hope that they would do honor to their flag in the struggle for Greek unity and freedom.

ATHENS 26th.—The Official Gazette says the excitement in Galicia has been caused by unscrupulous agitators working on the superstition of the peasantry, by saying that the world will come to an end in 1886.

ATHENS 26th.—At a meeting of the Municipal Council to-day, a resolution was adopted, wishing God speed to the troops, and expressing the hope that they would do honor to their flag in the struggle for Greek unity and freedom.

ATHENS 26th.—The Official Gazette says the excitement in Galicia has been caused by unscrupulous agitators working on the superstition of the peasantry, by saying that the world will come to an end in 1886.

ATHENS 26th.—At a meeting of the Municipal Council to-day, a resolution was adopted, wishing God speed to the troops, and expressing the hope that they would do honor to their flag in the struggle for Greek unity and freedom.

tenido esta tarde una larga conferencia con los representantes de todas las potencias europeas, faltando a ella solo el ministro griego.

«Han sido arreglados amigablemente los puntos principales de la contienda referente a las posesiones de Inglaterra y China en Burmah.»

VIENNA, 24.—El total de los muertos en el incendio que devastó recientemente la ciudad de Stry, llega a 128. La mayor parte pereció en las llamas, muchos por la intemperie y otros de susto. Unos pocos se suicidaron desesperados por pérdidas irreparables.

Se estima en 1,200,000 florines la suma que se necesitará para reedificar las casas quemadas.

Entre la jente del campo cunde una escitacion funesta con motivo de susurrarse que el gobierno piensa restablecer los leyes del trabajo forzoso, y que los aristócratas están preparando una matanza de los trabajadores en los campos de la Polonia, como represalia de las atrocidades cometidas contra la nobleza en 1846.

Han tenido lugar reuniones secretas de los pequeños propietarios campesinos, asistiendo armados la mayor parte de ellos.

Los nobles se refugian en la ciudad. Han sido repartidos en todos los puntos de la Galicia fuerzas de infantería y caballería; arrojándose a varios ajitadores que se suponen sus rusos.

El gobierno toma medidas para reedificar los malos conceptos formados por los pequeños propietarios.

BERLIN, 24.—Es probable que el doctor Windthorst renuncie luego a su puesto de leader de los clericales, por su avanzada edad.

WASHINGTON, 24.—Según mejorándose el estado de la salud del secretario Manning, se cree que pronto podrá salir de la ciudad.

CLEVELAND, OHIO, 24.—En una reunion en masa que tuvo lugar en Youngstown, Ohio, convocada por la convencion de los trabajadores de minas de carbon, en la cual estaban representados todas las del valle, se resolvió pedir un aumento de diez centavos por tonelada, a contar desde el 1.º de mayo.

CHICAGO, 24.—Se ha sobreseido en todas las causas contra los trabajadores del ferrocarril de Lake Shore, por no querer perseguirlos la Compañía, y la huelga ha terminado.

BERLIN, 24.—Se dice positivamente que se ha llegado a un arreglo entre la Prusia y la Iglesia Romana.

El objeto del príncipe de Bismarck al ceder a los pedidos del Vaticano, es asegurar el apoyo del partido entero para obtener dentro de poco la aprobacion de varios proyectos de lei.

Los liberales echan en cara al príncipe de Bismarck el haber ido a Canossa, y profetizan que la propagacion del ultranatismo en Prusia tendrá consecuencias desastrosas para la civilizacion y el progreso.

Los diarios protestantes denuncian en términos violentos lo que ellos llaman una rendicion al Vaticano.

DUBLIN, 26.—Mas de 8,000 empleados fiscales de Irlanda han nombrado un comité para vijilar el progreso de la lei de autonomia y para obtener concesiones mayores para ellos por medio del mismo proyecto.

En las reuniones de Pasqua de las iglesias anglicanas, se presentarán solicitudes en algunas esplicaciones el señor Macandrew, miembro del expresado tribunal.

Dio cuenta tambien el secretario que suscribe, de la apelacion que habia interpuesto ante el Consejo el representante del señor Cohl, pero notándose que no habia un número conveniente de consejeros para resolver la apelacion se acordó postergarla hasta la sesion proxima.

Con esto se levantó la sesion a las 4 P. M. —NICOLAS F. LINNICH, vice-presidente. —FRANCISCO A. PINTO, secretario.

Nombramientos.—Subdelegado de la seccion 6.ª de este departamento y por un periodo constitucional de dos años, ha sido nombrado don Guillermo Briccio, por renuncia de don Ismael R. Correa, que servia este cargo.

Y juez de la subdelegacion 24.ª de este departamento, por un periodo legal de dos años, ha sido nombrado don Venancio Silva Monto.

Nueva comision.—Para invitar a los gremios de obreros y artesanos a la fiesta del 21 de Mayo, se ha nombrado la siguiente comision:

Don Luis Waddington. » Vicente 2.º Lopez. » Luis Felipe Puelma. » José Miguel Paez. » Alejo Barrios.

Esta comision se reunirá el miércoles 28 a las tres de la tarde.

Sucesos del Callao.—De una carta dirigida desde ese puerto, extractamos las siguientes noticias sobre los desagradables sucesos allí ocurridos durante la permanencia del Angamos.

El domingo 11 del corriente mes, se encontraban esperando el bote de las doce de la noche cuatro marineros del crucero Esmeralda que estaban alojados en A. modelo ellos el ocurrido sufriendo necesidad menor en el óvalo del muelle de botes de navas de guerra. Quiosieron prenderlos por esta causa; pero el guardia marina que mandaba el bote de la Chacabuco, pidió y obtuvo del sargento de policia que les dejara libres, diciendole que a bordo serian castigados.

Embarcados los marineros en el bote de la Chacabuco, para ser conducidos a la Esmeralda, al desbaracar del muelle, principiaron desde tierra a hacerles fuego. Uno de los tiros, que se descargaron en número de mas de 90, hirió al marino Espina de la Chacabuco, pasando la bala de un lado a otro el misno de pecho.

Esto parece ser lo que ha pasado, y no lo que dice La Patria, que los marinos se habian defendido bizarramente, lo que es un punto de haber sucedido, porque no tenían mas armas que los remos.

Niño perdido.—A las cinco y media de la tarde de ayer, fué caritativamente recogido en la casa número 54 de la calle de Arturo Prat, un niño como de dos años de edad, que se daba solo y perdido en la calle.

Padre hijo de padre extranjero, bien que el idioma que balbucea es el castellano. Es blanco, pelrubio y de ojos claros.

Da a entender que se llama Carlos. Publicamos esta noticia para que los padres del niño puedan a buscarlo a la ficha casa número 54 de la calle de Arturo Prat.

El secretario de la legacion chilena, don Nicanor Miranda R., aseguraba debia casarse próximamente con una distinguida sefiorita.

Gran calma notábase en el comercio, proveyendo a una gran abundancia de mercaderias y escases de compradores y consumidores.

El CORRESPONSAL. CRONICA.

TURNO JUDICIAL. EN LO CIVIL. Abogado.—Don Mariano Egoña. Procurador.—Don Demasio Fernandez G. Receptor.—Don Santiago 2.º Lemus.

EN LO CRIMINAL. Abogado.—Don Alberto Casanueva. Procurador.—Don Pedro R. Cabillos. Receptor.—Don Ignacio 2.º Prieto.

Calendario. Martes, 27 de abril.—(Regiones de San Marcos.) santo Toribio de Mogrovejo, ob. san Teófilo, ob., y santa Rita, v.

DR. VICTOR DELPIANOM. 392 Santiago. Delicias, 235 A.

G. S. YATES, dentista. San Juan de Dios, núm. 49. Horas de oficina: 8 a 10 y 12 a 4. 400

JOSÉ MIGUEL IRARRAZAVAL, ABOGADO.—Santiago, Monjitas, 67-O. 387

DR. ARNAO Se ha trasladado: calle del Circo, núm. 52. 395

CARTAS POLÍTICAS X. X. X. Compiladas en un folleto. Se venden en la oficina de esta imprenta. Precio: 30 centavos

AJENCIA DE "LA UNION" EN Santiago.

Desde el sábado 10 de abril ha dejado de ser nuestro agente en Santiago el señor don Javier Infante F., y lo será en lo sucesivo, don Manuel Barros B.

Oficina de la ajencia.—Huérfanos 64-A.

Cámara de Comercio.—Sesion en 26 de abril de 1886.—Abrióse la sesion a las 3 1/2 P. M., bajo la presidencia del señor Nicolas F. Linnich, y con asistencia de los señores señores Devés, Edwards, Liebich, Solari, Macandrew, Bennett, y el secretario que suscribe.

En Quillota.—Como celebracion de la Pasqua, el señor don Ramon Rojas dió este último domingo un paseo campestre en Quillota.

Algunas familias de Quillota y Valparaiso acudieron a la galante invitacion del señor Rojas.

En el hermoso campo de Charabata, en un lugar arreglado convenientemente, se improvisó una amable tertulia, amenizada con bailes que eran tocados por la banda de música de Quillota.

Después, los concurrentes se sentaron a la mesa solitaria de la sombra de los árboles, donde se sirvió una excelente comida campestre que dejó satisfechos todos los estómagos.

—Y sin duda tambien todos los corazones. Cuando el sol se habia ocultado ya, los paseantes volvieron a la ciudad, despues de algunas horas de franca y alegre animacion.

La esquisita amabilidad del señor Rojas proporcionó así a las simpáticas familias que dieron vida y luz al paseo, un hermoso día que estamos ciertos habra dejado escelentes recuerdos en todos.

Excursion pedestre.—Hacia mucho tiempo que entre varios jóvenes de este puerto se venia meditando en una excursion a pié hasta Santiago. La cosa presentaba sus dificultades, pero como para una voluntad decidida no hai obstaculos insuperables, se concertaron algunos de estos jóvenes y fijaron el día de partida, que fué el miércoles pasado.

En efecto, a las ocho y media de la noche se encontraban ocho andanres en el Estero de las Delicias y al golpe de las nueve partieron con un guia a la cabeza.

Las primeras distancias se anduvieron entre risas, bromas, bravatas y apuestas; pero a medida que se iban alejando mas y mas de Valparaiso, el animo iba perdiendo en festividad y buen humor, hasta dejar a los andadores en profundo silencio.

De esta suerte, mas o menos, recorrieron las siguientes distancias, cuyas horas de llegada fueron anotadas con escriptura exactitud:

A la Placilla..... 10.15 P. M. » El Llano..... 12.55 A. M. » Portezuelo de Goyocailán..... 1.10 » Paso Hondo..... 2.10 » Estero de Meñin..... 3.50 » Casablanca..... 4.45 » Tapique..... 5.50 » La Viñilla..... 7.35

En este último punto, los judios errantes, hicieron una gran paradilla, que les valió una esquisita cazuela de gallina, un buen cordero asado y otras cosas por el estilo, que en gran parte fueron debidas a la atencion de don Bernardo Sola Vicuña.

De la Viñilla partieron a las 12 M. del día juéves y llegaron a la cuesta de Zapata a las..... 12.35 P. M. » A Cajón de Zapata..... 1.25 » Carcoma..... 2.35 » Curacavi..... 4.15

En Curacavi la galanteria de unos señores Solares, les permitió hacer un segundo alto, festejado con nuevos asados cocidos con la famosa haya de aquellos contornos, que es cuanto hai que decir de bueno.

Concluida la ceremonia bucólica, trataron de ponerse nuevamente en marcha; pero aquí les aguardaba una decepcion: uno de los compañeros, declaró en toda forma de derecho que no proseguiría ni un paso mas hacia adelante.

La actitud resuelta del desertor no admitió discusion alguna ni cabia por cierto un consejo de guerra; de suerte que se retiró el campamento con unos menos. Es de advertir que este desertor representaba nada menos que el señor Escobar de Valparaiso, el mismo que salió con paso firme y otro resuelto, despues de la adquisicion de sus compañeros.

No habian andado aun dos leguas desde Curacavi, cuando otros tres contaminados con el mal ejemplo se revelan y... desertan tambien. Solo quedaron 4 de los judios errantes! Con aires de vencedores llegaron éstos al Potrero Ovalle a las 8.5 P. M., habiendo salido de Curacavi a las 7.10. Cuesta de Prado el juéves..... 4.50 A. M. Cumbre de la misma..... 6.38 » Fin..... 7.45 » Llegando por fin a las goteras de Santiago a las 1.50 P. M. del día viernes.

Baldomero Jenckel, Carlos Sands M., Felipe S. Bañados G. y Juan T. Gaarn.

A fin de evitar las malas consecuencias de la calaverada, estos jóvenes recurrieron el espediente de frotarse los pies y las piernas con aguardiente, medida que les dejó en actitud de volver a las andadas.

El reloj o la vida!—En este caso se encontró un respetable caballero de este puerto que se dirigió en la noche del Juéves Santo, a la segunda patria de los chirimoyos, la simpática villa de Quillota.

Este caballero, al salir de la estacion, fué convido por un joven desconocido, de aspecto decente y modales finos, a quien vio por primera vez, a pasar a una casa donde ámbos podian gozar de un rato muy bueno. El caballero accedió gustoso. Despues de andar algunas cuadras y al llegar a una calle alejada del centro de la poblacion, el desconocido, que aparebata estar bajo la influencia del licor, se queja de haber perdido su reloj y ejiije que su acompañante se lo entregase sacando al mismo tiempo un revolver y apuntándolo al caballero. Este, cojiido de sorpresa en una parte desconocida, tuvo forzosamente que obedecer, entregando su reloj a este Cláude Duval en miniatura.

Pero ocurrióle una idea al despojado, y tan pronto como fué embriagado, le pidió al desconocido lo llevara a la ciudad, a pues se sentia muy enfermo, en lo que consintió el desconocido; pero, cuando ya estaban cerca del cuartel de policia, nuestro caballero pidió auxilio y, poniendo fuera de combate a su adversario, lo entregó sin novedad en brazos de los guardianes del orden.

Al registrar los bolsillos de este pájaro, le encontraron un reloj; pero no el de su víctima. A indicacion de la policia, acusado y acusado se dirijieron otra vez al lugar del delito, donde efectivamente se encontró el reloj de oro de nuestro caballero.

El joven desconocido, el otro reloj y el revolver pasaron ya entro, de donde nuestro caballero se retiró con sus valiosos reloj.

De como uno que quiso ir a la eternidad solo llegó a la policia.—Es el caso que un hijo de la nobleza Alhion, por no subyugar sus razones, determinó poner fin a sus días y marcharse a la eternidad.

Pero como esto de irse allá tan lejos, en donde no se sabe cómo seran las cosas, tiene entre muchos otros inconvenientes, el de que es muy probable que no se sirva la comida a la inglesa, nuestro ingles en cuestion, se propuso apurar, antes de este gran viaje, todos los placeres de la buena mesa. En efecto, se dirigió al Café de la Bolsa y se hizo servir el almuerzo mas opiparato que se le podia ofrecer; pidió los mejores vinos, y con una deliciosa anticuador, despachó las viandas y las botellas.

En seguida, se oclia a andar por la calle de Blanco. Al llegar al edificio Goyencheche se detuvo, sacó el ratonelo del bolsillo y comienzo a darle animadísimo que dura unos minutos a lo menos.

Concluido el baile, se quita los zapatos, los ata con el pañuelo, los empuña con la diestra y se encamina valientemente hacia el mar. Llega hasta la orilla, inclina la cabeza para uno y otro lado, como saludando, y se lanza al agua. Un círculo blanqueante que se va ensanchando y dilatándose marca el sitio por donde va desapareciendo.

Dos soldados de policia que han presenciado desde alguna distancia las estravagantes escenas que han venido a concluir con una caída fatal, corren precipitadamente con algunos palos y ganchos, procuran sacar al extranjero; pero aquí comienza una escena por demas curiosa y originalísima. Tanto empeño ponian los soldados por librarse de la muerte, como el gringo por ahogarse. Se trabó una verdadera lucha entre el uno y los otros. Decididamente el gringo moria muerto. Despues de mucho porfiar se acercan en un bote algunos individuos y a fuerza de cordelos, consiguen pescar al estravagante suicida; pero una vez en tierra, la lucha comienza con nuevo vigor y denuevo.

El suicida era un boxeador eximio y fácilmente pudo librarse de sus custodias, y a punto ya de tirarse de nuevo al mar, un jornalero alcanzó a lacerarlo como a un toro bravo, y contentero a la orilla del malecon. Gracias a esta lazada, se le pudo poner en un carretón y conducirlo a la policia.

Un rasgo curioso. Como el picaro de borchacho diera unos barquinados capaces de volver al carretón, tres soldados tuvieron la peregrina ocurrencia de sentarse sobre él a fin de contentarlo.

Y hé aquí cómo este prójimo que deseaba ir a la eternidad, solo llegó a la policia.

En la mañana de ayer le vimos barriendo la plaza de la Victoria, con una gravedad verdaderamente británica. Es probable que las penalidades de la vida le hayan despertado deseos de vivir, ni mas ni menos que como la gula le infundiera deseos de muerte.

compañia lirica francesa, ha dado mas actividad al escritorio del Teatro Municipal. Sabemos que han resuelto a abonarse muchos y que otros lo han hecho ya en vista del telegrama del señor Castellar.

«Compañia de luz Electrica de Edison.»—Por el Ministerio de Hacienda se ha dictado el siguiente decreto:

Santiago, 21 de abril de 1886, Núm. 833.—En la presente solicitud, los señores que la acompañan y con lo dictaminado por el fiscal de la Excelentísima Corte Suprema de Justicia,

Decreto: 1.º Apruébanse los estatutos de la sociedad anónima denominada «Compañia de Luz Electrica de Edison» que constan de la escritura pública otorgada en Santiago el 9 de diciembre del año próximo pasado ante el notario don Eduardo Reyes Lavalle;

2.º Fijase en diez mil pesos (\$10,000) la cuota del fondo social que deberá hacerse efectiva para que la sociedad comience sus operaciones, y en veinte mil pesos (\$20,000) el fondo de reserva, que se formará con el 5 por ciento, a lo menos, de los beneficios líquidos;

3.º Desempeñamiento a lo dispuesto en el artículo 440 del Código de Comercio, en 3.ª clase, comuníquese y publíquese. SANTA MARIA.—H. Perez de Arce.

Facultad de Leyes.—Mañana a las tres de la tarde se reúne esta Facultad con el objeto de formar la terna para la eleccion de decano.

Bolsa Comercial de Santiago. Santiago, 26 de abril de 1886. NEGOCIOS CERRADOS EN PÚBLICO POR LOS PARTÍCULARES DURANTE LA BOLSA.

\$ 100 Caja de Crédito Hipotecario del 6% al 984 id. » 100 acciones Gran Compañia Arturo Prata » 403 cada una. » 5000 Derecho de acciones Compañia Minera Gall al 116 %.

» 5000 id id id a 116 id. » 5000 id id id a 117 id. » 1000 Bonos Banco Valparaiso del 7% al 102 1/2 por ciento.

TRANSACCIONES EFECTUADAS COMO CORREDOR. 2 barriles cemento Portland en 9 pesos cada uno.

TRANSACCIONES EFECTUADAS EN LA FERIA SEMANAL DE ANIMALES. Terneros de año a ps 23. Id de año, argentinos, a ps 18. Machos de 2 años, argentinos, de ps 26 a 28. Vacas secas en buen estado a ps 40.10. Id id, argentinas, de ps 26.60 a 27. Id id, de ps 26.60 a 27.20. Ternos argentinos a ps 29.85. Bueyes de ps 40.40 a 60. Vacas gordas a ps 49.50. Vacas gordas y yeguas de ps 3.10 a 80. Parvas de caballos a ps 125. Parvas a ps 9.20. Borregos South Down a ps 4. Carneros a ps 6. Ovejas ordinarias a ps 2.

Samuel Izquierdo. EL CORRESPONSAL.

Movimiento Judicial EN 26 DE ABRIL DE 1886. CORTE SUPREMA.

1 Municipalidad de Curicó con J. Anjel Rodriguez, confirmada. 2 Contra Apolinario Alvarez, id. 3 Id Luis Pua, revocada. 4 Id Juan de la C. Marchant, aprobada. 5 Id Enrique Oñes, confirmada. 6 Id Pedro Espinosa, aprobada. 7 Id Francisco Céspedes, en tramitacion. 8 Id Pedro Palao, confirmada.

Se fallaron ademas ocho sumarios. CORTE DE APELACIONES DE SANTIAGO PRIMERA SALA. Lúnes 28 de abril.

1 José Félix Escobar con Casimiro Gocolea y otro, fallada. 2 Dileosino Opazo con Benjamin Navarrete L. id. 3 Continuacion de las reclamaciones, fallada en rebeldia. 4 Salvador Fernandez de Santiago, no se vio. 4 Reclamaciones a la lista de mayores contribuyentes de la Victoria, id. 5 Id. id. del departamento de Quillota, id.

CUATRA INGRESADAS. J. Estanislao Villalon con José Santos Gonzalez. Pedro Javier Fernandez con Ramon A. Diaz. Expediente de mayores contribuyentes de Victoria, id. Id. id. de Petorca. Zoilo Saa con Aurora Lemas. Guillermo Wagemann con Danor Erazo. Curador de Felipe G. Cortez con Ruperto Ovalle. Federico Bravo con Tristan Bravo.

SEGUNDA SALA. Lúnes 28 de abril. Asistieron todos los señores ministros de este tribunal.

De Talca.—Nicanor Correa con Anacleto Correa y otro. De Dengo.—José Alarcon con José Antonio Leon. De Rancagua.—Pedro E. Cuadra con Luis Rodriguez V. De San Fernando.—Emilio Diaz con Juan F. Cuadra.

De Santiago.—Alejandro C. Riso con Pedro Fernandez L. De Melipilla.—Ester Estrada vinda de Ureta con sucesion de Pedro Ureta. 1 Félix Jiron con Exequiel Salas Ramirez, tramitacion. 2 José María Daosta con Antonio Grates, fallada en rebeldia. 3 Salvador Fernandez con síndico de Carlos Garcia, suspendida por las partes. 4 Juan de la C. Carrago con Mercedes Arrate, id. 5 Ramon Taglio Castro con Alfredo Riesco, fallada. 6 Adolfo Lachasé con Antonio Maldini, id. 7 Francisco Palma G. con Octaviano Vergara, id. 8 Eleira Salvá con Emilio Poblete, no se hizo. 9 Joaquin Troncoso con sucesion de Domingo Matte, en acuerdo.

10 Compañia de Minas de las Condes con Garnier Hermanos y otros, no se hizo.

PRENSA DE LA CAPITAL. EL MINISTRO DE LA GUERRA.—Ayer llegó a Santiago, de regreso de los baños de Cañilla, el teniente coronel de Talcahuano el señor Carlos Antúnez, ministro de guerra y marina. Su salud viene un tanto quebrantada, habiendo tenido necesidad de que lo sostuvieran para bajarse del coche.—(El Ferrocarril.)

COMPRAS-VENTAS. 26 de abril.—Don Justo P. Zamorano compró a don Juan B. Meneses un sitio erial en Playa Ancha, en el precio de \$ 400, ante el notario Vega. Don Oriasio Leiton compró a don José L. Arrate un sitio erial en el cerro Portales, en el precio de \$ 900, ante el notario Iglesias. Don Bernardo Osorio compró a don José L. Arrate un terreno erial en el cerro Portales, en el precio de \$ 500, ante el notario Iglesias. Don Juan Osorio compró a don José L. Arrate un terreno erial en el cerro Portales, en el precio de \$ 1,000, ante el notario Iglesias. Don Rafael Ramirez compró a doña Margarita Valdez unos derechos de terrenos en Curiepo, en el precio de \$ 200, ante el notario Vega. Don Ruperto Matos compró a doña Pilar, doña Clorinda, doña Lucia y María Fria la accion y derecho a un terreno en Lota departamento de Melipilla, en el precio de \$ 250, ante el notario Vega.

SANTIAGO. 26 de abril de 1886. Mayores contribuyentes.—En la primera sala de la Corte de Apelaciones se hizo hoy el espediente sobre reclamaciones a la lista de mayores contribuyentes del departamento de Santiago. Quedó ten acenero el tribunal.

Los abogados don Baldomero Callao y don Carlos Rivera Jofre llegaron hoy tambien sobre las reclamaciones del departamento de la Victoria.

Mañana se hace a primera hora el espediente de Quillota. Alegará por los opositores don Zorobabel Rodriguez Rozas y por los gobernistas don Ismael Perez Monti.

Consejo de Estado.—Mañana a la hora de costumbre celebra sesion el Consejo de Estado.

Reos condenados a muerte.—Se espera la firma de S. E. en la sentencia que condena a muerte a los reos Navarrete y Rivera para ponerlos en capilla.